

Richard Wagners 50. Todestag

wirft seine Schatten voraus. Im neuen Spieljahr bringen wohl alle Bühnen Neueinstudierungen seiner Werke. Aber nicht nur seiner Kunst, auch seinem romantischen Leben wird jetzt besonderes Interesse entgegengebracht. In der Welt der Musik aufgewachsen, fühlt sich

Max Kronberg

als Verfasser fesselnder Unterhaltungsromane mit hohen Auflagenziffern bestens bekannt, dazu berufen, in seinem ersten tief angelegten biographischen Roman das so konfliktreiche Leben des Meisters in seinen Höhen und Tiefen zu schildern. So schrieb er zur rechten Zeit den

Richard Wagner = Roman
für das deutsche Volk.